

LE MARATHON DE GENEVE EN JOELETTES !

genève ^gmarathon
37,567

42.195 km

35,567

38,645

40,123

L'association "Just4Smiles" a pour objectif de récolter des dons en faveur d'enfants et de jeunes porteurs de handicap, dans le but de leur offrir de nouvelles sensations au travers d'activités sportives ou culturelles.

Le dimanche 7 mai 2006, pour la deuxième année consécutive, l'association "Just4Smiles" a fait participer au Marathon en Joëlette 9 enfants de Clair Bois-Lancy : Vivian, Vanessa, Nicole, Fanny, Samuel, Colin, Maxime, Aurélien, Léa, ainsi que 2 enfants de Chambésy : Jessica et Jonathan.

Le bénéfice de cette manifestation est destiné à financer l'achat d'un mur de grimpe pour l'école et Foyer Clair Bois-Lancy.

Nous remercions chaleureusement Mike Boon et son équipe de "Just4Smiles", pour leur engagement et leur enthousiasme contagieux !



Petites impressions sur le marathon de Genève par Pierre et Capucine Ratajski, parents de Fanny...

"Nous avons été emballés par cette proposition de faire participer Fanny au marathon. L'idée de vivre le paradoxe de la mobilité nous a paru être un clin d'œil humoristique à l'intégration. Connaissant Fanny et ses appétences, il nous semblait qu'elle allait pouvoir y trouver du plaisir. "Just4Smiles" porte bien son nom car cela a été le cas. Lors de la compétition, après un instant d'hésitation, on a senti Fanny à l'aise dans sa joëtte, en confiance avec les marathoniens qui l'ont rassurée et accueillie. En observant les autres enfants participants, les sourires et la bonne humeur se lisaient sur les visages. Un immense merci à "Just4Smiles" qui fait vivre à nos enfants des expériences extraordinaires (dans tous les sens du terme), aux marathoniens pour leur démarche et à Clair Bois qui n'a pas peur de relever des défis..."



Pascale, Charles